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天心無限會 

平成 27年度 第 2回常任理事会 議事録 

議事録（作成日：2015年 7月 15日） 

議事録作成者：長堀 博（29期） 

 

司会：長堀 博（29期） 

議事進行：副会長 千原 眞治(12期) 

会場：東京都港区赤坂 本部事務局 6F会議室 

 

１、開会および挨拶：19時 00分開会 

 今回の第2回常任理事会より全体進行を司会選任し議事進行を議長にし速やかに議事進行が可能にできる

ようにしていく旨で配役（上記参照）の司会が開会宣言した。 

 副会長 蒔田 実先輩（12 期）の出席により開会後の御挨拶として常任理事会参加の初参加に於いて、

常日頃参集し立案と運営に対しての熱意と労務に敬意を頂戴しました。 

 

出席者：蒔田実（12期）、千原眞治（12期）、

藤井勝（13 期）、遠藤護人（15 期）、田中

陽介（25 期）、長堀博（29 期）、鍋山隆弘

（33 期）、上野山ますみ（36 期）、丸田恵

（37期）、川上有光（38期） 
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２、配布資料：平成 27 年度第 2 回常任理事会

次第、平成 27年度全国理事会議事録、 他

上程案件資料 
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以降、議案の為 司会 長堀（29期）より議長「理事長」 千原先輩（12期）に進行を委託された。 

 

３、議案 

※本常任理事会での議事については全国理事会での承認の基、事業計画推進に当たりコンセンサスを求める

議会となっておりますので、運営上の可決承認の事を意味します。 

 

① 第 62回全国高等学校剣道大会（平成 27年度 全国高校総体（女子団体）出場育成支援金について 

 規約に基づき￥100,000を鍋山先輩（33期）より開催地で授与することになった。 

 

② 平成 27年度 会費納入依頼の発送について 

 配布資料（平成 27年度 全国理事会議事録、会費納入のお願い）を会員に向けて発送予定 

 本年度全国理事会でも依頼が有った「ゆうちょ銀行」以外の口座が出来ないか？についても含め、現

行の「ゆうちょ銀行 振込口座」で対応できる依頼文章として発送する。 

 ゆうちょ銀行からの振込と他金融機関からの振込も添えての案内でカバー出来るとの内容で決定した。 

全国会員への発送物としては、平成 27年度全国理事会議事録と共に発送する事となった。 

 

③ 平成 27年度分 各支部への割り当て金について 

 会費入金と事業並びに支部への割り当て金（出金）タイミングが合致していない事も考慮し、前年度

の繰り越し残で対応できるものを先行して資金移動。出納状況を次年度より早期対応出来る様に予め手

配する事で決定した。 

 その他、本会の資金内容として、会計担当と事務局の現状確認について運営簡略化と整合性を高める

為に確認が行われた。 

 

④ 各祝賀会の開催について 

 川上岑志先生ご夫妻の金婚御祝、世界大会優勝祝賀、蒔田先輩（12期）範士号取得祝賀等 祝い事が

多い事は、めでたい事ではあるが当会の予算上、個別に開催するには経費が嵩んでしまう事を考慮し、

本年 11月 23日（祝）に大阪で「天心無限會 祝賀会」として開催し内部イベントとして各々の祝賀を

盛り込むことで可決した。開催詳細については予定として、企画案内発送を 9 月中に行う運びとして設

営を段取りする事になった。また、会費（受益者負担額）は諸々含め￥10,000とする意向もまとまった。 

 

 祝賀会開催詳細については、後日設営担当を決め会場予約等を練りコンセンサスを得る方向で立案し

次回までに骨子を組み立てる事となった。 

   

⑤ その他 

 数週間前に千原理事長（12期）へ川上徹監督より連絡が有り、現在は特待制度も無くなり有力選手を

剣道部へ入学希望を募る事が困難になっている相談があり天心無限會で支援等が可能ならばお願いした

い旨の案件が上程された。 

 奨学金制度や入学支援寄付、剣道部活動支援など現在の育成支援として大会出場支援金を行っている

が、改訂したり別途有志による寄付を募り何らかの形で応援できないか様々な意見が出され、先ずは応

援に対して賛否を採択され賛成の意向で内容についての詳細骨子を今後決めていく事が会談された。 

   支援用途についても運用についても資金募集についても状況により案内が分かれるので、詳細をしっかり 
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考慮し対応していく方向性が話し合われた。可能であれば平成 27年度に開始し平成 28年度入学希

望者に充てる事が出来ないか配慮して練る事となった。（持ち越し案件） 

 当件の決議については、全国理事会に諮るための骨子立案上程として、今後も様々な所見を求め

当会で出来るか話し合いを継続し全国理事会へ本上程できる様コンセンサスを諮った。 

 

４、報告、依頼、確認事項 

① 藤井勝先輩（13期）が事務作業の軽減の為、発送資料の自動封入機（資料と封筒の自動封入）を払い下

げ入手出来たので今後の事務作業軽減が出来る説明が有った。他に印刷機も入手出来る様打診中である

との報告があった。 

 

 

５、次回開催予定 

 平成 27年 9月 7日（月）19：00より開催 

 

６、閉会 

 20時 30分 全ての議事を終了 

 

議事録確認者：副会長 蒔田 実（12期） 

   理事長 千原 眞治（12期） 

 


